

Enseña a los niños a comer bien y vivirán mejor

Escrito por Irecha - 03/06/2016 12:42

Estamos en una sociedad en la que la comida basura o comida rápida, la bollería industrial y todos los añadidos que no son necesario que le echan a todos los productos envasados es lo que están ingiriendo los adultos del mañana.

¿Qué clase de vida van a tener? Sin tomar alimentos necesarios como son las frutas y las verduras que por lo general no les gusta, ni les apetece tomar nunca.

Pues Zumosol en "el día del Zumo" 1 de Junio ha enseñado a los niños que por allí pasaban a divertirse conociendo estos alimentos y lo importante que son para nuestro organismo.

Día del zumo

=====